

Communiqué du CRef (Conseil des Recteurs francophones) - 22.01.2021

Nos étudiants ont besoin d'enseignement en présence

La reprise des cours universitaires le 1^{er} février se fera dans les conditions sanitaires strictes qui ont prévalu à la fin de 2020. Cela devient particulièrement problématique tant pour la formation que pour l'équilibre des étudiants. Les universités de la Fédération Wallonie Bruxelles plaident toutes ensemble pour un retour à une situation où l'interaction directe qui est à la base de l'enseignement reprendra. Une part significative d'activités en présentiel dès le 1^{er} mars est un objectif souhaitable tant pour les étudiants que les enseignants et apparaît tout à fait envisageable, sauf détérioration forte de la situation épidémiologique. Des mesures sanitaires strictes resteront bien sûr nécessaires. Les universités sont confiantes en la responsabilité de leurs étudiants pour qu'ils s'inscrivent dans cette logique et que le retour au présentiel soit ainsi un succès tant du point de vue pédagogique que de celui du contrôle de la pandémie.